

でわだよい

平成30年1月5日

出羽保育園

〒990-2172

山形市大字千手堂字沢田203-5

TEL 684-3018

FAX 684-3072

年末から降った雪が根雪になりました。爆弾低気圧などこれまで耳にしなかった気象の言葉も生まれ、季節を問わず災害への備えが必要な時代です。災害に強い山形ですが、過信せず今年も万全の体制でお子さんをお預かりいたします。また、国を挙げての子育て支援が叫ばれ、随分時間が経ちますが、なかなか有効な手段がないようです。「幼児教育無償化」が決定しましたが、その財源や詳細は明らかではありません。国の施策にもしっかりと目を向け、子どもたちにとって何が大切なのかを見極めていくことも必要です。

さて、今年が平成30年です。年号も新たになることが決定しておりますが、出羽保育園も「出羽子ども園」として出発いたします。昨年は職員全員でこれまでの保育を振り返るとともに、「こども園」としての勉強を重ねてきました。保育の原点はしっかりと守りつつ、新たな視点を持って「養護と教育」を行ってまいります。「子ども園になって良かった。」その言葉がいただけるよう努めてまいります。

職員一同、心を一つに頑張っておりますので、今年もご協力をよろしくお願いいたします。

園長 岡崎 記



1月の行事予定

- 9日（火）ハ歯の日
- 11日（木）歯型取り（うめ組）
- 15日（月）かもしかクラブ
- 22日（月）避難訓練
- 30日（火）誕生会



車の運転に気をつけましょう！！

積雪が多く道路も狭くなりました。また、路面が凍結したりなど冬道の運転が大変ななっています。スピードを控え、車間距離は十分にとり安全運転を心がけましょう。

また、夕方のお迎えは駐車場が混み合います。立ち話はせず、お子さんと手を繋ぎすみやかな降園をして下さるようご協力宜しくお願いします。



締めくくりに向けて ~大切にしたいこと~

いちご組 「芽生え」

日々の成長著しいいちご組。体の成長はもちろん、自分の気持ちを指さしや、声を上げて保育者に伝えようとする姿に心の成長を感じます。子どもたちとの抱っこやスキンシップを大切にしながら、一人ひとりの気持ちに寄り添っていきます。

すみれ組 「言葉」

自分の気持ちや思いを少しずつ言葉にして伝えようとしています。言葉が増える時期なので、保育者や友だちとの関わりを大切に、丁寧に応答しながら言葉を促していきます。

たんぽぽ組 「ひとりで」

食事の準備や片付け、着脱など身の回りの事を自分で頑張っている子どもたちです。一つひとつ丁寧にやり方を伝え、「自分でできた」「自分でやりたい」という気持ちが持てるよう励ましながら行っていきます。

さくらんぼ組 「聞く」

「ももさんになるには・・・？」と質問をすると、「話をちゃんと聞く！」との声。生活の中でしっかりと人の話を聞き、行動することを大切にしていきます。

もも組 「憧れのうめ組」

いよいよ憧れのうめ組。身の回りの事は一つひとつ丁寧に自分で行うことができるようにして行きます。

身支度・準備・片付けを自分で行うようになった子どもたち。「物を大切に扱う」「整理整頓」を心掛け、小さい子のお手本に慣れるよう頑張ります。

うめ組 「いよいよ1年生」

保育園での生活も残り3ヶ月。「もうすぐ1年生！」と期待に胸を膨らませています。自分の事は自分でできるよう、しっかりと生活を見直していきます。友だちと協力し、絆を深めながら卒園までの1日1日を大切に過ごしていきます。

ありがとうございました！

赤い羽根共同募金が、13、412円集まりました。
ご協力ありがとうございました。

